
市議会９月会議 

一般質問 質問事項 発言順位 １３ 質問議員 山 本 佳 裕 

質 問 要 旨（概要） 

 
１ まちづくり支援情報システム白山市版の整備について 
 
 ⑴ 金沢市をはじめ近隣市が同じシステムで整備されているが、白山市では有効な

手段か。 
 
⑵ 防災の観点から今年度新たに浸水ハザードマップが改定されるが、一目で分か 
るものにならないか。 

 
⑶ 用途地域や道路台帳、除雪路線をＷＥＢサイトのマップで見せることは、市民 
のまちづくりへ関心を高めることにならないか。 

 
⑷ コスト面や各課を横断する施策だが、導入における弊害や課題はあるか。 

 
 
２ 物価高騰対策について 
 
 ⑴ 市民への物価高騰対策として水道料基本料金の６か月減免があるが、市民全体

への効果になっているか。 
 
⑵ 白山市は上水道よりも下水道の整備がより進んでいるとみられるが、下水道の 
基本料金の減免は市民全体への物価高騰対策にならないか。 

 
 
３ 神社の社叢林について 
 
 ⑴ 地域の氏神様として長年愛されてきた地域や町の神社社叢林はこれからも守り

伝えるべきものだが、白山市としての補助や取組はあるか。 
 
⑵ 市が保安林の保護のため行っている松くい虫防除樹幹注入事業の対象を社叢林 
にまで拡大することはできないか。 

 
 
４ 保育所・認定こども園等への入所決定の時期について 
 
 ⑴ 保育所・認定こども園等への入所決定通知をひと月でも早くできないか。 
 
⑵ 入所・入園の決定通知の周知方法を入試発表のように番号による公開などの工 
夫を図れないか。 
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